

Anfrage der Fraktion CDU/FDP
öffentlich

Datum
11.04.2019

Nummer
F0117/19

Absender

Fraktion CDU/FDP

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

11.04.2019

Kurztitel

Zustellung von Postsendungen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

die Deutsche Post hat einen gesetzlich vorgeschriebenen Versorgungsauftrag. Im Postgesetz wird die Sechstage-Zustellung vorgeschrieben und die Briefflaufzeit soll E + 1 betragen.

Ich bin von verschiedenen Bürgern angesprochen worden, dass diese Regel so nicht eingehalten wird und jeweils am Montag keine Postzustellung erfolgt, bzw. keine Postsendung ankommt. Das kann insbesondere bei der Zustellung von Rechnungen oder in Bußverfahren zu Problemen führen.

Ich frage an:

1. Ist Ihnen dieses Verfahren der Deutschen Post bekannt?
2. Falls das zutreffen sollte, was sind die Ursachen und Gründe dafür?
3. Was unternehmen Sie, damit die Deutsche Post in unserer Stadt dem gesetzlich vorgeschriebenen Auftrag zur Versorgung der Bürger gerecht wird?

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort.



Dr. Klaus Kutschmann
Stadtrat Fraktion CDU/FDP